
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は峡東支部原支部長に、支部活動を中心に支部の紹介や現状など、

今後の課題も含めてお話を伺いました。原支部長、よろしくお願いします。 

よろしくお願いします。 

峡東支部会員の皆様には、支部活動へのご理解とご協力をいただき

まして、ありがとうございます。 

 

ICT を用いた業務効率化や BCP の基礎についての研修会、医療

ソーシャルワーカーとの交流会を実施しています。 

また、認知症の理解者を増やすこととケアマネジャーのことを知っ

てもらうため、小学校での訪問授業を実施しています。 

 峡東地域で運用されている「医療と介護の連携の手引き」も時代に

即した形へ見直しを実施中です。 

＊令和３年度から、支部長をされていますが、どんなことをするのか、わか

りやすく簡単に説明をお願い致します。 

＊ケアマネジャーとして勤務しながら、忙しい中で、最近これはと思われた 

ことはありますか？ 

 

 

支部での役割とその役割は主にどんなことをするのか教えてください。 

＊大変、よくわかりました。今年度の峡東支部活動は、主に、どんなことが

上げられますでしょうか。 

山梨県介護支援専門員協会・峡東支部 

役員が役割を持ち活動計画に沿って活動していますので、それぞ

れの状況を把握し、支部長会にて他支部と共有しています。県協会

事務局とのやり取りも支部長が行っており、支部と県協会のつなぎ

役のようなイメージですかね。 

毎月、役員会開催準備をしたり備品の管理なども行っています。 

担当の利用者さんのことですが、脳梗塞で左片麻痺になってから絵

画を始めた方が、個展を開くことができ嬉しかったですね。 

プライベートでは、小学校 1 年生の長女が縄跳びの練習を頑張って

いて、あやとびが上手にできるようになりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊その他に、峡東支部の課題として、感じておられることはありますか？ 

 

＊峡東支部としてやりたいことを教えてください。 

  

＊研修会・訪問授業・連携の手引き等、支部長として活動にかかわる中で、

特に配慮されている点は？ 

支部会員の皆様に有益な情報や体験の機会が得られるよう配慮し

かかわっています。 

企画・運営している役員が、楽しんで活動を行えることも大切だと

考えています。 

居宅介護支援事業所や介護サービス事業所、施設などの閉鎖・休

業が相次いでおり、ケアマネジャーの人数も減り続けていることが大

きな課題だと考えています。 

         

現任ケアマネジャーが元気に仕事をするためのバックアップがした

いです。皆様の求めている情報や学びたいことなど、ご意見をいただ

きたいと思います。 

ケアマネジャー同士の横のつながりが感じられる環境づくりにも取

り組んでいきます。  

また、若い世代の方に”ケアマネジャーになりたい”と思ってもらえ

るよう、魅力発信を続けていきます。  

 

今後ともよろしくお願い致します。 

本日は、ありがとうございました。  

  

 


